

Kali di Cikupa Tercemar Limbah Industri, DLHK Tangerang Periksa Sampel Air

TANGERANG (IM) - Dinas Lingkungan Hidup dan Kehutanan (DLHK) Kabupaten Tangerang memeriksa sampel air kali yang diduga tercemar limbah industri di Perumahan Bukit Tiara, Desa Pasir Jaya, Kecamatan Cikupa. Mereka masih menunggu hasil pemeriksaan dari laboratorium.

"Sudah dicek kemarin oleh tim DLHK didampingi kepala desa. Selanjutnya akan dilakukan uji di laboratorium. Hasilnya 14 hari kemudian," ucap Kepala DLHK Kabupaten Tangerang, Taufik, Senin (20/12).

Dia mengakui, jajarannya belum dapat mengidentifikasi asal atau sumber pencemaran limbah yang diduga dibuang pelaku industri ke aliran kali itu. Mereka kesulitan karena panjangnya kali.

"Karakter kali atau saluran umumnya mengalir dan batasnya antara hulu dan hilirnya sangat panjang sampai ke laut atau muara, sehingga limbahnya kalau sudah ke kali atau saluran pasti sudah bercampur," jelas Taufik.

Kepala Seksi Pengawasan dan Pengendalian (Wasdal) Dinas Lingkungan Hidup dan Kehutanan (DLHK) Kabupaten Tangerang, Sandi mengaku sudah turun langsung mengambil sampel air dari kali yang tercemar itu. "Sudah kita verifikasi lapangan kemarin, bersama Sekcam Cikupa beserta kades dan sudah kita ambil sampelnya (air kali) juga. Kita akan melakukan pengecekan ke arah hulu saluran yang kemarin kita cek," ungkap dia.

Sebelumnya diberitakan, warga Perumahan Bukit Tiara, Desa Pasir Jaya, Kecamatan Cikupa, Kabupaten Tangerang, mengeluhkan kondisi kali yang diduga tercemar limbah industri. Kali di kawasan itu berbau menyengat dan berwarna hitam.

Pencemaran itu dikhawatirkan membuat tanaman padi warga sekitar terganggu. Sebab aliran kali itu masih dimanfaatkan untuk mengairi lahan pertanian setempat. ● pp

Jalur Puncak Ditutup saat Libur Tahun Baru 2022

BOGOR (IM) - Jasa Marga Metropolitan Tollroad, bakal menutup jalur arah Puncak, Bogor, selama sehari saat libur Tahun Baru 2022. Penutupan jalur dari Jakarta ke arah Puncak dimulai 31 Desember mulai pukul 16.00 WIB hingga 1 Januari 2022 pukul 06.00 pagi.

General Manager Representative Office 1 Jasa Marga Metropolitan Tollroad Regional, Tri Wahyu Subekti mengatakan penutupan jalur arah Puncak dilakukan untuk mengurangi kepadatan di malam Tahun Baru 2022.

"Seperti tahun sebelumnya, untuk mengurangi kepadatan, arah dari Jakarta ke Puncak saat malam Tahun Baru ditutup," kata Tri saat dihubungi, Senin (20/12).

Tri mengatakan kebijakan penutupan jalur puncak juga dilakukan sebagai upaya membatasi mobilitas masyarakat pada saat libur akhir tahun demi mencegah lonjakan kasus Covid-19.

Ja menyatakan pihak kepolisian nantinya akan memasang spanduk pemberitahuan mengenai kebijakan penutupan jalur Puncak.

"Nanti biasanya dari pihak kepolisian akan memasang spanduk informasi

sebelumnya untuk pemberitahuan kepada pengguna jalan," tutur Tri.

Sementara itu, jalan tol akan beroperasi normal saat Natal dan Tahun Baru. Kebijakan contra flow baru akan diberlakukan jika ada kepadatan di ruas Jagorawi atau di gerbang Tol Ciawi-Kota.

"Untuk titik-titik kepadatan seperti di ruas Jagorawi, Gerbang Tol Ciawi-Kota akan kami siapkan contraflow. Kemudian di akses Jeger, bila pukul 10.00-11.00 WIB pada akhir pekan biasanya ada kepadatan. Itu juga kami perhatikan," ungkapnya.

Sebelumnya Kementerian Perhubungan (Kemhub) melakukan survei nasional untuk memprediksi mobilitas masyarakat saat libur Natal. Berdasarkan survei tersebut, setidaknya 11 juta orang akan tetap bepergian semasa libur Natal.

Survei tersebut dilakukan secara online dengan mayoritas responden berasal dari Pulau Jawa dan Bali. Ia juga memastikan, survei ini khususnya digelar setelah pemerintah mengumumkan Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) Level 3 saat Natal. ● pur



FILM TEKA-TEKI TIKA

Sutradara sekaligus pemain film Teka-Teki Tika Ernest Prakasa (kedua kiri) bersama aktris Jenny Zhang (kedua kanan), Ayu Laksmi (kiri) dan Tansri Kemala (kanan) berfoto saat jumpa pers di Denpasar, Bali, Senin (20/12). Film drama keluarga yang dibintangi oleh Sheila Dara, Morgan Oey, Dion Wiyoko, Ferry Salim, Eriska Rein, Jenny Zhang, Ayu Laksmi dan Tansri Kemala itu akan tayang serentak di bioskop mulai 23 Desember 2021 mendatang.

MURKA HADIAH BUPATI CUP CUMA RP95 RIBU

Irna Nurulita Damprat Kadispota Pandeglang

Bupati Irna Nurulita mengaku gelaran itu telah mencoreng namanya secara pribadi dan sebagai Bupati Pandeglang. Irna menyebut hadiah lomba itu sebagai receh yang tak pantas diberikan untuk pembinaan prestasi atlet di wilayahnya.

PANDEGLANG (IM)

- Bupati Pandeglang, Irna Nurulita marah besar setelah uang hadiah event Bupati Cup Rp 95 ribu viral di media sosial. Irna bahkan melampirkan kemurkaannya langsung kepada Kadispota Pandeglang, Dadan Saladin saat apel pagi para pegawai di halaman kantor Setda Kabupaten Pandeglang.

"Anda yang salah yang ditampar bupati, lolos juga tuh kegiatan bupati cup. Nyaho hente bupati, komo ka teknis-teknis hadiah (Tahu enggak bupati, apalagi ke teknis-teknis hadiah). Yang t'lol bupati, apa yang t'lol kadispota," kata Irna di Pandeglang, Banten, Senin (20/12).

Irna mengaku gelaran itu telah mencoreng namanya secara pribadi dan sebagai Bupati Pandeglang. Irna menyebut hadiah lomba itu sebagai receh yang tak pantas diberikan untuk pembinaan prestasi atlet di wilayahnya.

"(Ini) mau mencoreng nama baik bupati. Ada kegiatan itu ibu enggak tahu, konsol juga datang ke ibu enggak, malah ngasih hadiah kok receh," ucapnya.

Dalam kesempatan itu, Irna langsung menginstruksikan Inspektorat untuk mengaudit anggaran Bupati Cup tersebut. Dengan dana Rp 150 juta, seharusnya hadiah pemenang lomba cabor bisa dianggarkan Rp 80 juta hingga Rp 100 juta.

"Inspektur inspektorat, audit. Rp 150 juta (seharusnya) ngasih hadiah Rp 80 juta, Rp 100 juta juga oke Rp 50 juta buat kegiatannya, ulah banyak ngabatina (ngambil keuntungannya). Males makanya saya hubungi Anda (menyebut Kadispota Pandeglang Dadan Saladin), pihak yang tidak pernah anda hubungi berarti ada masalah dengan anda,"

tuturnya.

Menutup sambutannya, Irna memastikan akan menambah uang pembinaan juara lomba Bupati Cup. Ia bahkan siap merogoh kocek dari dana pribadi untuk menambah uang pembinaan itu.

"Kurang tambahin, pake uang pribadi ibu tambahin. Udh mencoreng nama baik pribadi saya dan selaku bupati," pungkasnya.

Dikembalikan Rp 1000

Sementara itu, pernyataan Kadispota Pandeglang, Dadan Saladin yang menyebut uang hadiah Bupati Cup Rp 95 ribu ada kelebihan yang harus

dikembalikan seribu, memancing protes dari warga. Warga pun akhirnya mengembalikan kelebihan uang hadiah tersebut langsung kepada Dadan di kantornya.

Uang pengembalian seribu itu diserahkan langsung oleh Direktur Aliansi Independen Peduli Publik (Alipp), Uday Suhada. Warga kelahiran Menes, Pandeglang ini datang sembari membawa uang koin pecahan Rp 500 yang disimpan di dalam amplop berwarna coklat untuk diserahkan langsung kepada Kadispota Dadan Saladin.

Uday tiba di kantor Dispora Pandeglang sekira pukul 11.00 WIB. Ia langsung masuk

ke dalam kantor dinas tersebut lalu disambut oleh Kadispota Dadan Saladin yang kebetulan ada di ruangannya.

"Saya datang untuk merepons pernyataan pak kadis bahwa dari uang Rp 95 ribu di antaranya yang diberikan hadiah itu terhadap mereka yg mendapatkan juara, bapak menyebutkan seribu rupiah harus dikembalikan kepada negara sebagai pajak. Dan hari ini saya mengembalikan uang seribu rupiah itu sebagai bentuk tanggung jawab moril saya kepada anak-anak yang mendapat juara Bupati Cup kemarin," kata Uday di Pandeglang, Banten, Senin (20/12). ● pra

20 Perajin Batik Cibuluh Antusias Ikuti Pelatihan Manajerial FE Unida



Perajin batik kampung Cibuluh, Kota Bogor.

BOGOR (IM) - Sebanyak 20 perajin kampung batik Cibuluh, Kecamatan Bogor Utara, Kota Bogor, antusias mengikuti kegiatan pelatihan manajerial, bimbingan dan konsultasi yang digelar Fakultas Ekonomi Universitas Djuanda (FE Unida), Ciawi, Kabupaten Bogor, Senin (20/12).

Hal ini tampak, melalui diskusi terkait permasalahan yang sekarang dihadapi sebagian besar perajin batik selama masa pandemi sampai pada kegiatan praktek ecoprint.

Mereka langsung dipandu oleh dosen FE Unida, saat melaksanakan kegiatan pengabdian kepada masyarakat. Yakni hilirisasi pengabdian hasil penelitian, penerapan, kreativitas dan inovasi ecoprint pada perajin batik.

Secara langsung dosen FE Unida terjun untuk melaksanakan kegiatan pengabdian kepada masyarakat di Kampung Batik Cibuluh Kota Bogor.

Sebagaimana dijelaskan sebelumnya, bahwa kegiatan pengabdian pada masyarakat dengan judul penerapan model peningkatan kreativitas dan inovasi berbasis potensi dan kompetensi industri kreatif, bertujuan untuk meningkatkan daya saing.

FE Unida ini diketuai Dr. Sri Harini, M.Si. dengan anggota Dr. Lucky Hikmat Maulana, SE MSi dan Dwi Gemina SE MSi.

Bertajuk salah satu dari 5 kegiatan pengabdian dengan tema Akselerasi Pendapatan UMKM melalui pengelolaan keuangan, inovasi produk dan proses produksi, serta pengembangan produk halal di Kota Bogor.

Kegiatan FE Unida, merupakan implementasi program penelitian kebijakan

merdeka belajar kampus merdeka dan pengabdian masyarakat berbasis penelitian dan purwarupa PTS, dari Sekretariat Ditjen Pendidikan Tinggi, Riset dan Teknologi; Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi, Riset dan Teknologi; Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan, Riset dan Teknologi Tahun 2021.

Dipaparkan, Ecoprint merupakan salah satu teknik membuat pola pada kain dengan menggunakan bahan dari alam seperti daun, bunga, dan lain-lain.

Mengingat batik adalah produk asli Indonesia maka ecoprint ide pertama muncul dari luar negeri terutama sekelompok orang yang peduli pada lingkungan.

Namun pada akhirnya ecoprint lebih cepat berkembang di Indonesia karena bahan yang digunakan berasal dari alam atau tumbuhan-tumbuhan yang tersedia di sekitar masyarakat Indonesia.

Dengan beraneka ragam dan tidak mengenal musim, dan pembuatan bahan atau kain ecoprint membutuhkan tenaga dan waktu lebih dibanding membuat batik print atau batik cap dengan keunggulan ramah lingkungan, sehingga diharapkan teknik pembuatan pola atau bahan dengan teknik ecoprint menjadi salah satu alternatif. ● gio

Pasangan Suami Istri Lompat dari Lantai Enam Hotel di Puncak

PUNCAK (IM) - Pasangan suami istri dikabarkan lompat dari lantai enam sebuah hotel di Kecamatan Cisarua, Kabupaten Bogor, Senin (20/12) dini hari.

"Betul, cuma tadi yang olah TKP bersama dengan Denpom. Kita serahkan ke Denpom," kata Kapolsek Cisarua, Kopol Supriyanto.

Diketahui, pasangan suami istri itu, masuk ke hotel pada Minggu (19/12) sekitar pukul 18.00 WIB dengan membawa dua orang anak.

"Lompatnya tadi dini hari sekitar jam 1 pagi. Anaknya

ada di kamar. Tapi yang lompat suami istri itu," jelas Supriyanto.

Dia juga mengkonfirmasi bahwa pasangan suami istri itu, merupakan keluarga TNI. Sehingga olah TKP pun dilakukan oleh Denpom.

Informasi yang dihimpun, pasangan suami istri itu tidak melompat bersamaan, melainkan sang istri lebih dahulu melompat, disusul suaminya sang suami usai keduanya bertengkar.

"Kami sudah serah terima dengan teman-teman dari Denpom setelah olah TKP tadi," tutup Supriyanto. ● pra

Pembab Tangerang Targetkan 180 Ribu Anak Tervaksin Hingga Maret 2022

TANGERANG (IM) - Satgas Covid-19 Kabupaten Tangerang menargetkan sebanyak 180 ribu anak selesai divaksin hingga Maret 2022.

Saat ini, Satgas Covid-19 melakukan proses penyaluran vaksinasi kepada anak usia 6-11 tahun hingga memenuhi target pada Maret mendatang.

"Untuk mencapai target 180 ribu ini kami menargetkan akan tercapai pada akhir Maret atau awal bulan April tahun 2022, akan tetapi kami akan capai setengahnya di bulan Desember tahun ini," kata juru bicara Satgas Covid-19 Kabupaten Tangerang, dr. Hendra Tarmizi, Senin (20/12).

Dia mengatakan, hal tersebut dikarenakan proses penyaluran vaksinasi Covid-19 ini bersamaan dengan proses penyaluran vaksin Imunisasi. Sehingga, sebagian anak belum dapat dilakukan penyuntikan vaksin Covid-19.

"Kami menargetkan 10 ribu dosis perhari untuk vaksinasi Covid-19 kepada anak, karena memang pada bulan ini kita ada imunisasi Difteri dan Tetanus bagi anak sekolah. Jadi tidak bisa sekaligus semua kita vaksin Covid-19,"

Hendra menjelaskan pula, vaksin yang diberikan kepada anak-anak tersebut berjenis sinovac dengan dosis 0,5 ml, dilaksanakan di seluruh sekolah di Kabupaten Tangerang.

Dia mengimbau kepada para orang tua yang anaknya divaksin untuk makan terlebih dahulu, selain itu ketika pergi ke lokasi penyuntikan vaksin diimbau untuk membawa kartu keluarga dan juga menyiapkan nomor handphone orang tua.

"Untuk anak-anak yang ingin divaksin, diingatkan untuk makan terlebih dahulu. Istirahat dan jam tidurnya juga harus cukup dan teratur," ujarnya. ● pp



BANGUNAN CAGAR BUDAYA DI BANDUNG

Seorang pengurus berjalan di halaman bangunan cagar budaya Gereja Bethel di Bandung, Jawa Barat, Senin (20/12). Sebanyak 1.700 bangunan di Kota Bandung masuk dalam kategori cagar budaya yang harus dilindungi berdasarkan Perda Kota Bandung nomor 7 Tahun 2018 tentang pengelolaan cagar budaya.



PRODUKSI LILIN JELANG NATAL

Pekerja melepaskan lilin dari mesin cetakan saat proses pembuatan lilin di Candi, Ampel, Boyolali, Jawa Tengah, Senin (20/12). Produksi lilin untuk memenuhi permintaan pasar dari berbagai daerah di Indonesia menjelang Natal 2021 itu dijual seharga Rp7.000 hingga Rp100 ribu tergantung jenis dan isi pakatnya.

Ada Bilik Asmara untuk Pengungsi Erupsi Gunung Semeru

LUMAJANG (IM)

Pembab Lumajang menyediakan bilik asmara bagi pengungsi erupsi Gunung Semeru. Hal ini ditujukan bagi pasangan suami istri (Pasutri) yang ingin menyalurkan hasratnya.

Penyediaan layanan ini karena kebutuhan pengungsi tak hanya soal makanan dan minuman, kesehatan, hingga tempat tinggal layak. Namun korban erupsi Semeru, khususnya yang telah menikah, membutuhkan tempat untuk menyalurkan hasrat biologisnya.

Salah satunya, bilik asmara di Kantor Desa Penanggal. Bilik ini disediakan khusus bagi warga yang tinggal di tenda pengungsian dari tiga dusun. Yakni Dusun Umbulan, Kajar Kuning dan Dusun Curah Kobokan, Desa Supit Urang, Kecamatan Pronojowo.

Koordinator Posko Desa Penanggal, Mufidul Alamun mengatakan penyediaan bilik asmara ini sebagai tempat menyalurkan kebutuhan biologis warga yang tinggal di tenda pengungsian. Ada 5 kamar yang disediakan untuk tempat pasutri yang akan bercinta.

"Selain kebutuhan lahir dan kesehatan, juga kita sediakan untuk kebutuhan batinnya untuk korban erupsi yang tinggal di tenda pengungsian. Untuk menghindari polemik baru, kita

sediakan bilik asmara yang ada di tenda pengungsian di Lapangan Penanggal," kata Mufidul di Lumajang, Senin (20/12).

Namun, Mufidul mengatakan warga yang hendak memakai fasilitas ini diimbau membawa peralatan sendiri. Seperti alas, kasur, bantal dan lain-lain. "Untuk kebutuhan hubungan intim warga yang akan menggunakan bawa sendiri dan durasi disesuaikan dengan kondisi, jika ramai kita batasi 15 menit," ujar Mufidul.

Tak hanya itu, warga yang ingin menggunakan bilik asmara ini, harus menghubungi petugas yang memegang kunci. Lalu, mereka bisa melakukan pendaftaran ke nomor petugas yang tertera di kaca.

Mufidul menambahkan syarat mutlak penggunaan bilik cinta ini yakni pasangan harus merupakan suami istri sah.

"Untuk yang ingin menggunakan bilik asmara, pasangan suami istri sah, dan melakukan pendaftaran ke petugas dan nomor telefonnya juga tertera di kaca bilik," lanjutnya.

Selain menyediakan bilik asmara untuk penyaluran kebutuhan biologis warga terdampak Semeru, petugas di Posko pengungsian juga melakukan trauma healing, dan mengecek kondisi kesehatan pengungsi. ● pra